

Aksi Sosial Koramil 0824/22 Balung Bersama FKPJ Bantu Bedah Rumah dan Bersama FBP Bagikan Sembako Kepada Warga Kurang mampu

Siswandi - BALUNG.INDONESIASATU.ID

Jun 18, 2023 - 18:40



JEMBER – Bersinergi dengan Forum Kerukunan Pencak Silat Jember (FKPJ) Koramil 0824/22 Balung melakukan bedah rumah, selanjutnya bersinergi dengan Forum Balung Peduli (FBP) bertempat di Desa Balung Lor Melakukan

aksi sosial bagi-bagi Sembilan bahan pokok (sembako) bagi masyarakat kurang mampu.



Kegiatan yang dilaksanakan bersamaan pada Minggu 18/06/2023 tersebut dengan sasaran pertama bersinergi dengan FKPJ Babinsa Tutul Kecamatan Balung Kabupaten Jember Sertu Anang Budiadi, melakukan bedah rumah milik Bu Tani 70 tahun yang hidup sebatang kara, dengan kondisi rumah yang sudah lapuk termakan usia, para pesilat dan Babinsa serta warga sekitar melakukan pembongkaran.

Selanjutnya dilakukan penggantian terhadap bagian-bagian rumah yang sudah lapuk sehingga menjadi kokoh dan lebih bagus lagi, sehan aman di huni oleh Bu Tani, dalam hal ini semua kebutuhan di cukupi oleh FKPJ dan dikerjakan dengan kerja bakti gotong-royong.



Menurut Nur Hasan salah satu anggota FKPJ menyampaikan bahwa kita bersama kawan-kawan melakukan aksi sosial ini dalam rangka membantu warga kurang mampu, apalagi seperti Bu Tani ini yang sudah tidak punya siapa-siapa sedangkan rumahnya sudah mau roboh, siapa lagi kalau bukan kita yang membantu, dan saya sangat berterima kasih di Bantu Bapak Babinsa Sertu Anang Budiadi, dari pencarian sasaran hingga pengerjaan, Pak Babinsa inkur membaru kerja bakti bersama-sama.

Selanjutnya di Desa Balunglor Serda Didik Kuswadi bersama para relawan FBP melakukan aksi sosial, pembagian sembako kepada puluhan warga kurang mampu.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, dalam wawancaranya menyampaikan, membenarkan adanya kegiatan aksi sosial hari ini di 2 desa tersebut, pada kesempatan ini saya sangat berterima kasih kepada para relawan atas kepeduliannya terhadap saudara kita yang kurang mampu.

Ini merupakan pembelajaran bagi kita semua, bahwa disekitar kita masih ada warga yang membutuhkan kepedulian kita, membutuhkan uluran tangan kita, untuk itu saya sampaikan terima kasih atas kepedulian FKPJ dan FBP yang hari ini melakukan aksi sosial bersinergi dengan Babinsa di dua desa tersebut, ini sungguh luar biasa. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan bahwa sebaik-baik manusia adalah manusia yang bermanfaat bagi sesamanya, manusia yang peduli terhadap sesamanya, ini yang perlu kita garis bawahi pada kedua aksi sosial tersebut.

Kita sangat mengapresiasi terhadap kepedulian para relawan tersebut terhadap saudara kita yang kurang mampu, ditengah kesulitan perekonomian pasca pandemic ini, banyak yang harus kita perbuat, diantaranya meningkatkan kepekaan dan kepedulian sosial kita. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)